

4月28日（金）「第1回ふしょうっこ集会」を開きました

全校で集まる「ふしょうっこ集会」が、今年度も始まりました。

ふしょうっこ集会は、

①子供たちが、「学校をよくしたい」「こういう学校にしたい」という願いを発信する場

②みんなが、音楽を通して人とつながる場

③先生が、学校生活についての話や指導をする場

の3つを柱にした、附属小ならではの集会です。

今年度は、主に集合型で、年間7回の開催を計画しています。

第1回プログラム

- ・「はじめよう ふしょうっこ集会」（先生より）
- ・朝の歌 全校合唱「校歌」
- ・「みんなで学校をつくるために大切にしていくこと」（運営部の6年生より）
- ・運動会に向けて（応援団・スローガン担当の6年生より）
- ・学校生活について・「想いやりあふれる学校」（先生より）



↑運営部が「学校をつくる」ために大切にしていくことを伝えました。



↑4年ぶり！全校みんなで校歌を歌いました。



↑6年生の各組の応援団が、スローガンを全校に紹介し、応援の一部を披露しました。大きな拍手がわきました。



←

生徒指導の先生より、学校生活のめあて「想いやりあふれる学校をつくろう」についてのお話と、「一人一人が持っている優しさを、行動や態度で表していこう」というお話がありました。お話が進むにつれて会場みんなの背中がすうっと伸び、姿勢を正して聴き入る様子が見られました。